



### Ehrungen beim Jahreskonzert der Musikkapelle Bernau

Beim Jahreskonzert der Musikkapelle Bernau in der voll besetzten Mehrzweckhalle (wir berichteten) konnten Michaela Haindl (rechtes Foto rechts) vom Bezirk Inn-Chiemgau des Musikbundes Ober- und Niederbayern und Vorstand Georg Bauer (links) einige Leistungsabzeichen und Urkunden an eifrige Nachwuchstalente überreichen. Das Leistungsabzeichen in Silber bekamen Jürgen Hentschel (Klarinette, Dritter von links) und Sebastian Hilgner (Tu-

ba, Vierter von links), das Abzeichen in Bronze Seppi Weingartner (Flügelhorn, Zweiter von links) und Teresa Kirchmayer (Trompete, Zweite von rechts). Nach 40 Jahren als aktiver Bernauer Blasmusikant wurde Kurt Frank (linkes Foto links) von Dirigent Albert Osterhammer (rechts und Vorstand Bauer, Mitte) mit herzlichen Worten und vom Publikum mit viel Applaus in den „Musikanten-Ruhestand“ verabschiedet.

FOTOS HÖTZELSPERGER